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Acta Ordinaria 04-2021. Acta cuatro correspondiente a la Sesión Ordinaria Virtual 

celebrada por el Consejo de Administración del Consejo Nacional de Vialidad, a las 

dieciséis horas con veinte minutos del veinticinco de enero de dos mil veintiuno, 

presidida por el señor Vicepresidente Tomás Figueroa Malavassi (en el MOPT) 

Viceministro de Infraestructura y Concesiones, con la asistencia de los siguientes 

miembros: el señor Presidente Rodolfo Méndez Mata (en su casa de habitación) 

Ministro de Obras Públicas y Transportes; Berny Vargas Mejía (en su casa de 

habitación) representante del Ministerio de Obras Públicas y Transportes; Luis 

Llach Cordero (en su casa de habitación) representante de la Unión Costarricense 

de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial Privado; Vilma Padilla Guevara 

(en su casa de habitación) representante de la Unión Costarricense de Cámaras y 

Asociaciones del Sector Empresarial Privado; Marcia Cordero Sandí (en su casa 

de habitación) representante de la Asociación de Carreteras y Caminos; Jenny 

Núñez Montoya (en su casa de habitación) representante de la Unión Nacional de 

Gobiernos Locales; Mario Rodríguez Vargas (en su casa de habitación) Director 

Ejecutivo, Magally Mora Solís (en Conavi) Secretaria de Actas y Scarlett Mora 

Espinoza (en su casa de habitación) Asistente de la Dirección Ejecutiva. -------------- 

Se deja constancia que la presente sesión se realiza de manera virtual con ocasión 

de la Declaratoria de Emergencia Nacional dictada por el Gobierno de la República 

en todo el territorio nacional, debido a la alerta sanitaria provocada por la pandemia 

del COVID-19. La misma se hace a través de la Plataforma de videoconferencias 

Zoom y los enlaces virtuales son enviados por la Dirección Ejecutiva a través del 

“Global Protect” de la Institución en acatamiento a las recomendaciones giradas 

por la Dirección de Tecnologías de la Información. ------------------------------------------- 

CAPÍTULO I. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. --------------------- 

ARTÍCULO I. Revisión y aprobación del orden del día de la sesión 04-2021. ---- 

ACUERDO 1. Se lee y se aprueba el orden del día 04-2021 propuesto para esta 

sesión. Aprobado por unanimidad. ---------------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO II. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ------------------------------------ 

ARTÍCULO II. Lectura, comentario y aprobación del Acta 02-2021 de fecha 14 

de enero de 2021. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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El señor Rodolfo Méndez Mata se abstiene de aprobar el acta debido a que no 

participó en dicha sesión. ---------------------------------------------------------------------------- 

ACUERDO 2. Se aprueba sin correcciones el Acta 02-2021 de fecha 14 de enero 

de 2021. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO III. ASUNTOS URGENTES --------------------------------------------------------- 

ARTÍCULO III. Informe de Recomendación para la aprobación de la 

Evaluación y Ejecución Presupuestaría del Fideicomiso San José – San 

Ramón: Al ser las 4:30 p.m. se incorpora a la sesión el señor Pablo Camacho 

Salazar, Gerente de la Unidad Ejecutora San José – San Ramón. -----------------------  

Se conoce el oficio DIE-EX-07-2021-061 de fecha 19 de enero de 2021, recibido el 

22 de enero de 2021; suscrito por el señor Mario Rodríguez Vargas, Director 

Ejecutivo, mediante el cual remite para aprobación el Informe de Evaluación 

Presupuestaría correspondiente al II Semestre del 2020 del Fideicomiso Corredor 

Vial San José - San Ramón y sus Radiales 2016, según lo dispuesto en las normas 

técnicas de presupuesto público de la Contraloría General de la República. ---------- 

Los señores Miembros hacen consultas al Ing. Camacho. --------------------------------- 

Una vez atendidas las consultas, al ser las 4:40 p.m. se retira de la sesión el señor 

Pablo Camacho Salazar. --------------------------------------------------------------------------- 

Analizada la información que antecede, los señores Directores por unanimidad 

resuelven: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

ACUERDO 3. Aprobar el Informe de Evaluación Presupuestaría correspondiente al 

II Semestre del 2020 del Fideicomiso Corredor Vial San José - San Ramón y sus 

Radiales 2016, según lo dispuesto en las normas técnicas de presupuesto público 

de la Contraloría General de la República, de conformidad con lo indicado en el 

oficio DIE-EX -07-2021-061 de la Dirección Ejecutiva. ACUERDO FIRME. ------------

CAPÍTULO IV. ASUNTOS DE LOS SEÑORES DIRECTORES --------------------------- 

El director Berny Vargas comunica que el Tribunal Arbitral está solicitando a la 

Administración unos estudios, que deben ser enviados el próximo 29 de enero. 

Agrega que se encuentra muy preocupado porque el departamento legal de Conavi 

le informó que el Ing. Kenneth Solano le respondió que no tiene mucho tiempo 

para atender esa gestión, la cual, le fue comunicada hace ya bastantes días atrás. 
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Por lo anterior, solicita al Ing. Mario Rodríguez que interceda para que el Ing. 

Solano atienda en tiempo dichos informes, los cuales son fundamentales en la 

defensa del Conavi. ----------------------------------------------------------------------------------- 

El Ing. Mario Rodríguez indica que conversará con el Ing. Solano. ----------------------- 

Continúa el director Berny Vargas indicando que mañana sostendrá una reunión 

con la Comisión Nacional de Emergencias para analizar el tema de la tala de 

árboles, la idea es hacer un solo proyecto de ley. -------------------------------------------- 

En otro orden de ideas, la directora Marcia Cordero manifiesta que ha observado 

bastante basura acumulada en la carretera de Circunvalación Norte, especialmente 

en el Paso a desnivel en Zapote y los Hatillos. ------------------------------------------------ 

El señor Ministro indica que hoy vio trabajadores cortando el césped de la 

medianera y recogiendo la basura, tiene la impresión que trabajaban de Hatillo al 

este. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El director Luis Llach opina que debería haber un responsable de mantener limpio 

todo el anillo de circunvalación. -------------------------------------------------------------------- 

Se retira de la sesión el señor Ministro. ---------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO V. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS ---------------------------------------------- 

ARTÍCULO IV. Seguimiento de acuerdos: El director Luis Llach propone entrar a 

conocer el día de hoy, únicamente, el cuadro enviado por la dirección ejecutiva con 

los acuerdos que se recomiendan dar por atendidos y los pendientes de ejecución 

y los acuerdos de las Unidades Funcionales se retomarían en una próxima sesión.  

Los señores Miembros manifiestan estar de acuerdo. --------------------------------------- 

Seguidamente la funcionaria Scarlett Mora Espinoza procede a referirse a cada 

uno de los acuerdos que se recomiendan dar por atendidos. ----------------------------- 

Una vez analizada la información expuesta, los señores Miembros resuelven por 

unanimidad: ---------------------------------------------------------------------------------------------

ACUERDO 4. Dar por atendido el acuerdo 12 de la Sesión 12-2020 de fecha 17 de 

febrero de 2020 (ACA 1-20-103). ACUERDO FIRME. ---------------------------------------

ACUERDO 5. Dar por atendido el punto 1 del acuerdo 2 de la Sesión 15-2020 de 

fecha 2 de marzo de 2020 sobre la elaboración de un cartel base para 

contrataciones por niveles de servicio. (ACA 1-20-132). ACUERDO FIRME. ---------
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 ACUERDO 6. Dar por atendido el acuerdo 13 de la Sesión 21-2020 de fecha 2 de 

abril de 2020 (ACA 1-20-199). ACUERDO FIRME. ------------------------------------------

 ACUERDO 7. Dar por atendido el acuerdo 8 de la Sesión 41-2020 de fecha 11 de 

junio de 2020 (ACA 1-20-319). ACUERDO FIRME. -----------------------------------------

 ACUERDO 8. Dar por atendido el acuerdo 2 de la Sesión 46-2020 de fecha 29 de 

junio de 2020 (ACA 1-20-341). ACUERDO FIRME. -----------------------------------------

 ACUERDO 9. Dar por atendido el acuerdo 3 de la Sesión 55-2020 de fecha 3 de 

agosto de 2020 (ACA 1-20-393). ACUERDO FIRME. ---------------------------------------

 ACUERDO 10. Dar por atendido el acuerdo 9 de la Sesión 53-2020 de fecha 29 

de julio de 2020 (ACA 1-20-395). ACUERDO FIRME. ---------------------------------------

ACUERDO 11. Dar por atendido el acuerdo 27 de la Sesión 53-2020 de fecha 29 

de julio de 2020 (ACA 1-20-405). ACUERDO FIRME. -------------------------------------

ACUERDO 12. Dar por atendido el acuerdo 8 de la Sesión 58-2020 de fecha 10 de 

agosto de 2020 (ACA 1-20-411). ACUERDO FIRME. ---------------------------------------

ACUERDO 13. Dar por atendido el acuerdo 10 de la Sesión 58-2020 de fecha 10 

de agosto de 2020 (ACA 1-20-412). ACUERDO FIRME. -----------------------------------

ACUERDO 14. Dar por atendido el acuerdo 2 de la Sesión 62-2020 de fecha 27 de 

agosto de 2020 (ACA 1-20-444). ACUERDO FIRME. ---------------------------------------

ACUERDO 15. Dar por atendido el acuerdo 5 de la Sesión 66-2020 de fecha 10 de 

setiembre de 2020 (ACA 1-20-466). ACUERDO FIRME. -------------------------------

ACUERDO 16. Dar por atendido el acuerdo 12 de la Sesión 73-2020 de fecha 5 de 

octubre de 2020 (ACA 1-20-509). ACUERDO FIRME. -------------------------------------

ACUERDO 17. Dejar sin efecto el acuerdo 11 de la Sesión 74-2020 de fecha 8 de 

octubre de 2020 (ACA 1-20-516), en razón de lo indicado en el oficio GAJ-01-2020-

1430. ACUERDO FIRME. ---------------------------------------------------------------------------

ACUERDO 18. Dar por atendido el acuerdo 3 de la Sesión 85-2020 de fecha 19 de 

noviembre de 2020 (ACA 1-20-571). ACUERDO FIRME. ------------------------------

ACUERDO 19. Dar por atendido el acuerdo 6 de la Sesión 86-2020 de fecha 23 de 

noviembre de 2020 (ACA 1-20-579). ACUERDO FIRME. ----------------------------------

ACUERDO 20. Dar por atendido el acuerdo 7 de la Sesión 86-2020 de fecha 23 de 

noviembre de 2020 (ACA 1-20-580). ACUERDO FIRME. ----------------------------------  



 
 
 

 
 

Acta aprobada                                                                            Página 5 de 5 

ACUERDO 21. Dar por atendido el acuerdo 8 de la Sesión 86-2020 de fecha 23 de 

noviembre de 2020 (ACA 1-20-581). ACUERDO FIRME. ----------------------------------  

ACUERDO 22. Dar por atendido el acuerdo 2 de la Sesión 84-2020 de fecha 16 de 

noviembre de 2020 (ACA 1-20-584). ACUERDO FIRME. ----------------------------------  

ACUERDO 23. Dar por atendido el acuerdo 10 de la Sesión 88-2020 de fecha 3 de 

diciembre de 2020 (ACA 1-20-599). ACUERDO FIRME. ----------------------------------   

ACUERDO 24. Dar por atendido el acuerdo 12 de la Sesión 92-2020 de fecha 17 

de diciembre de 2020 (ACA 1-20-632). ACUERDO FIRME. -------------------------------  

ACUERDO 25. Instruir a la Dirección Ejecutiva para que, una vez que la 

Procuraduría General de la República, remita el criterio jurídico solicitado sobre el 

alcance del artículo 17 de la Ley No. 9292, lo haga de conocimiento de este 

Consejo de Administración. ACUERDO FIRME. ----------------------------------------------  

Seguidamente la funcionaria Mora Espinoza procede a referirse a los acuerdos que 

se encuentran aún en ejecución. ------------------------------------------------------------------- 

Los señores Miembros hacen consultas y el Ing. Mario Rodríguez las atiende. ------ 

Se toma nota del cuadro de seguimiento de acuerdos pendientes del 2020. --------- 

Al ser las dieciocho horas con cincuenta minutos, el Vicepresidente Tomás 

Figueroa Malavassi, levanta la sesión. ----------------------------------------------------------- 

Se deja constancia que en la presente sesión la plataforma garantizó la percepción 

inequívoca de la voluntad de las personas Miembros del Consejo y se garantizaron 

los principios de colegialidad, simultaneidad y deliberación. ------------------------------- 

 


